

Wir danken herzlich

Für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Anteilnahme beim Abschied unserer lieben

Susanne Bohren

All die einfühlsamen Worte, die stillen Umarmungen, die vielen Briefe und Spenden für Grabschmuck und für das Tilia geben uns Kraft und Trost in dieser Zeit.

Wir danken allen Pflegepersonen für die treue und liebevolle Begleitung und Frau Pfarrerin Barbara Brunner für die besinnliche Trauerfeier.

Ein weiterer Dank allen, die Susi auf gemeinsamen Lebenswegen Gutes und Liebes getan haben.

Bern, im März 2015

Die Trauerfamilien